

Protokoll zur 8. Sitzung des 13. AStA

| Datum | Uhrzeit | Dauer | Raum |
|------------|-----------|-------------|-------|
| 26.09.2018 | 18:00 Uhr | 2,5 Stunden | 2.101 |

| Anwesende | davon Stimmberechtigte | Gäste | Abwesende |
|---|---|---|--|
| <ul style="list-style-type: none"> - Arne M. - Arne D. - Vincent - Dapo - Louisa - Martin - Solveig - Paulina - Nina | <ul style="list-style-type: none"> - Arne M. - Arne D. - Vincent - Dapo - Louisa - Martin - Solveig - Paulina - Nina | <ul style="list-style-type: none"> - Linus - Jasmin | <ul style="list-style-type: none"> - Malte - Mehrdad - Franzi - Leonie |

| TOP 1 Formalia | |
|--|---|
| Feststellung der Beschlussfähigkeit | ja/nein |
| Beschluss der Tagesordnung | angenommen (8/0/0) |
| Protokoll | 29.08.2018– angenommen (8/0/0) 12.09.2018 – angenommen (7/0/1) |

TOP 2 – Beschlüsse

Der AStA möge beschließen 116,80€ Fahrtkosten zum Bundesfachschaftsrat nach Erfurt aus dem Topf FSR SP freizugeben. (8/0/0)

Der AStA möge beschließen aus dem 400€ für OE-Material/Merch Topf FSR SP freizugeben. (8/0/0)

Der AStA möge beschließen das Restbudget des FSR SP, Betrag wird nachgetragen, zweckgebunden für die OE-Woche zu übertragen. (nachträglich durch Franzi zu beschließen)

TOP 3 – Berichte der Referate

Vorstand:

- Martin und Arne haben angefangen für die Aufräumaktion vorzubereiten und machen morgen noch eine große Besorgungstour.
- Der Haushaltsplan wurde angepasst ans Präsidium geschickt. Morgen ist ein Treffen mit dem Buchhalter. Die Zusammenarbeit soll verlängert werden.

- Nächste Woche ist wieder LAK

Soziales:

- Zurzeit einige Beratungsfälle. Dazu soll es demnächst Referenzfälle geben, die zukünftig Orientierung geben.
- Einklagerate hat abgenommen.
- Das Projekt mit Hamburg Wasser soll im neuen Semester mit Braun, Dietrich und Schwarz besprochen werden. In zwei Wochen gibt es eine Mail, wer Lust hat mitzukommen.

Veranstaltungen:

- Betrifft alles OE

Campus Kultur:

- Solveig hat einen AStA-Sticker entwickelt, um Material zu markieren
- Es wurde viel gebastelt und für die Aufräumaktion vorbereitet

Internationales:

- Probleme mit wissenschaftlichem Mitarbeiter wurden geklärt.
- Vincent und Dapo setzen sich wegen der Welcome Week zusammen.

Kommunikation:

- Nicht anwesend

TOP 4 – Aufräumaktion

- Es wird ca. mit 15 Helfer*innen mit AStA gerechnet
- Die Aktion wurde inhaltlich strukturiert und vorbereitet
- Arne und Martin machen morgen eine finale Besorgungstour.

TOP 5 – Kommunikation

- Telegram als primärer Informationsweg ist schwierig. Alle wichtigen Informationen und Entscheidungen müssen per Email geteilt werden.
- Wer antwortet auf Mails? → wenn man nicht selbst zuständig ist, bitte an die Person mit Hinweis weiterleiten.
- Bei Fragen an den AStA soll der AStA in cc. gesetzt werden.
- Eine E-Mail und Telefonliste wird rumgeschickt (Pauli)

TOP 6 – Interview Szene Hamburg

- Solli berichtet, dass zum HCU Neuanfang ein Interview mit der SZENE Hamburg in der Unibeilage geführt wurde. Björge und Solli haben an diesem Interview teilgenommen. Thema war die anstehende Situation. Es wurde darauf geachtet die Inhalte sachlich darzustellen. Der Mediator und da Präsidium wurden informiert. Es wurde darauf hingewiesen, dass das Friedensgebot durch das Interview nicht gestört werden soll. Die Vorabfassung wurde mit Anmerkungen von Linus Leonie und Solli korrigiert und zurückgesendet. Morgen 27.09.18 erscheint die Ausgabe, die in der Bib. ausgelegt wird.

TOP 7 – VBR-Sitzung

- Jahresabschlüsse 2015, 2016, 2017 müssen in einer zweiten Sitzung im November bestätigt werden, da diese noch nicht vorliegen.
- Zudem wurde eröffnet, dass der Campus Shop als Gewerbe auf Anweisung des Rechnungshofes Miete für die Nutzung der EG Fläche zahlen soll.
- Es werden verschiedene Vorschläge angebracht: Gemeinnützigkeit, Druck von Seiten der Studierenden, Campus Shop als Teil der Universität (Materialausgabe), Preisdifferenzierung nach Studierenden/Mitarbeitern/Externen, Anwalt kontaktieren
- Treffen mit der Kanzlerin → offen kommunizieren (nächste Woche)
- Arne tritt an Bergedorfer Impuls ran (morgen)
- Baukunstuniversität mit Gestaltung und entsprechendem Bedarf, Senatssache

TOP 8 – FSR & StuPa Wahlen

- Nina berichtet, dass der Wahlausschuss bei einem Meeting die Termine der FSR und Stupa Wahlen beschlossen hat
- Die FSR und StuPa Wahlen finden vom 19.-22. November statt. Der Bewerbungsschluss ist Ende Oktober. Die Akquise soll in den nächsten Wochen starten. Gerne sind ASTa-Mitglieder als Wahlhelfer*innen gesehen.
- Das Formular soll online ausgefüllt werden, statt handschriftlich, um diese besser auswerten zu können. Darüber hinaus wird eine Unterschrift benötigt. Dafür wird eine Ablage für abgegebene Bewerbungen vorgeschlagen. Bewerber*innen müssen dann ins ASTa Büro kommen um zu unterschreiben. Das Verfahren soll jedoch so unkompliziert wie möglich sein. Nina stimmt dies noch ab. Jasmin fragt Fr. Amini, nach der digitalen Unterschrift.
- Perspektivisch wird eine Gremienwahl über ahoi. angestrebt.

TOP 9 - Mensaessen

- vertagt

TOP 10 - OE

- Vincent berichtet vom aktuellen Stand der OE Planung:
Momentan gibt es einige Probleme hinsichtlich der Abendveranstaltungen, durch die beschränkten Öffnungszeiten. Dies betrifft den geplanten Poetry Slam am Do., der geplant bis 22 Uhr stattfinden soll, sowie die Semester-In Party
 - ➔ Bisher konnte vom Präsidium keine verbindliche Aussage dazu gegeben werden, ob und wie eine Veranstaltung stattfinden kann. Bisher kam auf vermehrte Anfrage lediglich eine standardisierte Absage. Eine Diskussionsgrundlage gibt es nicht. Die Frage wie andere Abendveranstaltungen stattfinden konnten ist ungeklärt. Ausweichlocations sind vor dem Hintergrund der Veranstaltung keine gute Option. In der nächsten Woche muss Klarheit geschaffen werden, um Planen zu können.
 - ➔ Für das weitere Vorgehen wird abgestimmt, dass Vincent sich an die zuständige Feuerwache richtet um Informationen bezüglich der Vorgehensweise einer möglichen Veranstaltung zu erhalten. Anschließend soll das Gespräch mit dem Präsidialbüro weiter gesucht werden.

TOP 11 – Sonstiges

Sitzungsrythmus:

- Es wird vorgeschlagen aufgrund der anhaltenden Sonderöffnungszeiten wöchentlich zu Tagen, um aktuellen Diskussionsbedarf abdecken zu können. Dem wird zugestimmt. Alle weiteren Details klären sich im Laufe der kommenden Sitzung. Die nächste AStA Sitzung findet am Do. den 4. Oktober ab 18:00 statt.

Gremienassistentz:

- Pauli gibt ein Update zur Gremienassistentz

-

-